

HOME ([HTTPS://WWW.DIARIODEHUELVA.ES/](https://www.diariodehuelva.es/)) > ÁREA () > METROPOLITANA () >

HUELVA ([HTTPS://WWW.DIARIODEHUELVA.ES/CATEGORY/SIN-CATEGORIA/](https://www.diariodehuelva.es/category/sin-categoria/)) > CAPITAL ()

> MUERE UN LINCE ATROPELLADO EN LA CARRETERA HUELVA-MAZAGÓN



HUELVA CAPITAL ([HTTPS://WWW.DIARIODEHUELVA.ES/CATEGORY/AREA-METROPOLITANA-17831/HUELVA-CAPITAL/](https://www.diariodehuelva.es/category/area-metropolitana-17831/huelva-capital/))

MOGUER ([HTTPS://WWW.DIARIODEHUELVA.ES/CATEGORY/CONDADO-17832/MOQUER/](https://www.diariodehuelva.es/category/condado-17832/moguer/))

15 abril, 2021  Redacción (<https://www.diariodehuelva.es/author/redaccion/>)

Muere un lince atropellado en la carretera Huelva-Mazagón

27
Veces
compartido

Un ejemplar de lince ibérico ha muerto atropellado hoy en la carretera de Mazagón. Según han informado desde Ecologistas en Acción, se trata de la hembra adulta Erodia.

El cadáver del animal ha sido trasladado al Centro de Análisis y Diagnóstico de la Fauna Silvestre (CAD) de la Junta de Andalucía, donde se le practicará la necropsia.

Desde Ecologistas en Acción se ha lamentado esta nueva muerte por atropello de un ejemplar de lince y han precisado que hechos como éstos evidencian que “las carreteras frenan la recuperación del lince”. Ecologistas ha criticado la pasividad de las distintas administraciones ante esta realidad, considerando que “hacen muy poco para evitarlo” y han pedido a la UE que sea más contundente con este asunto.

PREVIOUS

La reforma del Colegio Mayor San Pablo como residencia de mayores generará 67 empleos
(<https://www.diariodehuelva.es/2021/04/15/525620/>)

NEXT

Atropellada una joven de 25 años en la calle Magnolia de El Torrejón
(<https://www.diariodehuelva.es/2021/04/16/atropello-capital-sucesos/>)